



# 清中通信

帯広市立清川中学校 学校便り 第8号

令和2年9月11日発行

校長 卵月 道彦

学校テーマ Face Together 共にたちむかおう

## 3年生が修学旅行へ行ってきました

8月26日（水）～29日（土）にかけ、3年生が修学旅行へ行ってきました。当初予定していた、ゴールデンウイーク明けの5月に実施することができなくなり、夏休み明けの8月に延期となりました。しかし、8月に延期しても本当に実施することができるのか、そんな不安を抱えながら、修学旅行の取組が1学期から始まったわけですが、何とか出発できるところまでこぎ着け、そして無事に全日程を終えることができました。旅行期間中、帯広も相当暑かったことと思いますが、函館も毎日快晴のメチャメチャい天気となり、とにかく天気に恵まれすぎた暑い4日間でした。しかし、子どもたちは良く学び、良く遊び、よく食べ、そしてよく寝ることにより、全員が体調を崩すことも無く元気に全日程を終えることができました。当初予定していた、今回の旅行の目玉でもあった「青森」には行くことができず、「函館」に3泊するという極めて異例のコース設定となった今回の修学旅行でしたが、子どもたちにとっては、「函館」の景観、自然、文化、食を満喫した最高の4日間になったことと思います。保護者の皆様をはじめ、今回の修学旅行にご協力いただいた全ての皆様に感謝致します。本当にありがとうございました。



## 帯広市・全十勝中体連秋季大会が行われました



帯広市中体連秋季野球・バドミントン・バレーボール大会、全十勝中体連秋季野球大会が行われました。野球部は8月22日（土）～23日（日）に南町球場で行われた市内秋季大会に第七中、川西中との合同チームで出場しました。初戦は緑園中と対戦し、延長

タイブレークとなった8回の表に大量7点をとり、勝利をおさめました。続いて行われた準決勝は南町中と対戦しましたが、惜しくも2-3で破れました。翌日には帯八中と3位決定戦を戦い、この試合も接戦となり、延長タイブレーク10回まで行き最後はサヨナラ負けとなりました。野球部は帯広市の4位として、8月29日（土）に行われた全十勝秋季大会に進みましたが、初戦で芽室中と対戦し6-7で接戦をものにすることはできませんでした。しかし、今回の公式戦4試合はいずれも接戦となり、貴重な経験を積んだ大会になったと思います。野球部は長いシーズンオフとなりますので、来年の大会に向け、これから練習を頑張って下さい。バドミントン部は、9月5日（土）によつ葉アリーナ十勝で行われた市内秋季大会に出場しました。今回の大会は団体戦ではなく、個人戦のみの参加となりましたが、全員がシングルスかダブルスのいずれかにエントリーして出場しました。2年生も1年生も、とにかく最後まで諦めず、積極的に戦う姿勢がよく見られ、個人としてもチーム全体としても大きな成果を得ることができた大会になったと思います。男子ダブルスの光世くん、煌馬くんのペア、女子ダブルスの心夏さん、絢菜さんのペアがベスト8進出となりました。その他の選手もチームみんなで助け合い、全員本当に頑張っていました。バレーボール部は9月5日（土）に帯広第一中学校会場で行われた市内秋季大会に第七中学校との合同チームで出場しました。予選は川西中、西陵中と対戦し、いずれも2-0で勝利をあげ決勝トーナメント出場となりました。初戦はシードされ、準決勝となった帯一中にも2-0で圧勝し、決勝は南町中学校との対戦となりました。第1セットを最先良く25-20でとったものの、その後2セットを取り返され、惜しくも1-2で破れ準優勝となりました。本校の1年生5名は、七中の選手と共に自分のやるべきことを一生懸命やって戦う姿勢が強くみられました。バレーボール部にとっても大きな成果を得る大会になったと思います。バレーボール部、バドミントン部共に、10月17日（土）・18日（日）に全十勝中体連秋季大会をを迎えます。この大会で得たものを活かし、また練習を頑張って下さい。



また、9月19日（土）から札幌市で行われる第28回北海道ジュニアカーリング選手権大会に、本校から3年生の碧音さん、1年生の明羽さん、結楽里さん、萌華さんが出場します。3年生の獅童くんはサッカーのクラブチーム「帯北アンビシャス」の一員として、現在行われている「第14回北海道カブスリーグリーグ15」のリーグ戦に出場していますが10月末まで全道の強豪チームと対戦が続きます。優勝目指して頑張って下さい。